

COMPLIANCE-ERKLÄRUNG

für Lebensmittel des allgemeinen Verzehrs,
diätetische Lebensmittel und
Nahrungsergänzungsmittel in Fertigpackungen

**Lebensmittelunternehmen
(Hersteller / Verantwortlicher für das erstmalige In-
verkehrbringen):**

certmedica 
International GmbH

Magnolienweg 17
63741 Aschaffenburg
Germany
☎: 06021 150930

Produkt:

formoline eiweiß-diät
PZN (D): 05566143



Hiermit erklären wir, im Rahmen unserer Verantwortung als Lebensmittelunternehmen im Sinne des Artikel 3 Nr. 3 der Verordnung (EG) Nr. 178/2002, dass für das oben genannte Produkt die in Deutschland geltenden, gültigen lebensmittelrechtlichen Vorschriften eingehalten werden.

Insbesondere:

- Lebensmittel- und Futtermittelgesetzbuch (LFGB);
- Verordnung (EG) Nr. 178/2002 des Europäischen Parlamentes und des Rates zur Festlegung der allgemeinen Grundsätze und Anforderungen des Lebensmittelrechts, zur Errichtung der Europäischen Behörde für Lebensmittelsicherheit und zur Festlegung von Verfahren zur Lebensmittelsicherheit;
- Verordnung (EU) Nr. 1169/2011 des Europäischen Parlaments und des Rates betreffend die Information der Verbraucher über Lebensmittel (Lebensmittel-InformationsV)
- Fertigpackungsverordnung (FertigPackV);
- Verordnung über nährwert- und gesundheitsbezogene Angaben über Lebensmittel (VO (EG) Nr. 1924/2006;
- Verordnung (EG) Nr. 432/2012 (Liste der gesundheitsbezogenen Aussagen)

Das Produkt ist gemäß den Verordnungen (EG) Nr. 1829/2003 und 1830/2003 nicht kennzeichnungspflichtig.

Sämtliche Produktionsprozesse erfolgten unter ständiger Überwachung durch Certmedica International GmbH, unter Beachtung der geltenden Anforderungen an die Lebensmittelhygiene und -herstellung.

Wir bestätigen, dass das oben genannte Produkt in Deutschland verkehrsfähig und frei verkäuflich ist.

Aschaffenburg, 27.11.2023

COMPLIANCE STATEMENT

for conventional foods, dietary foods and
food supplements in finished packs

**Food company
(Manufacturer / Person responsible for first placing on
the market):**

certmedica 
International GmbH

Magnolienweg 17
63741 Aschaffenburg
Germany
☎: 06021 150930

Product:

formoline eiweiß-diät
PZN (D): 05566143



We hereby declare, within the scope of our responsibility as a food company within the meaning of Article 3 No. 3 of Regulation (EC) No. 178/2002, that the above-mentioned product complies with the food regulations applicable in Germany.

In particular:

- German Food and Feed Code (LFGB);
- Regulation (EC) No. 178/2002 of the European Parliament and of the Council laying down the general principles and requirements of food law, establishing the European Food Safety Authority and laying down procedures in matters of food safety;
- Regulation (EU) No. 1169/2011 of the European Parliament and of the Council on the provision of food information to consumers (Food Information Regulation)
- Finished packaging regulation (FertigPackV);
- Regulation on nutrition and health claims made on foods (Regulation (EC) No. 1924/2006;
- Regulation (EC) No. 432/2012 (list of health claims)

The product does not require labelling in accordance with Regulations (EC) No. 1829/2003 and 1830/2003.

All production processes were conducted under the continuous supervision of Certmedica International GmbH in accordance with relevant food hygiene and manufacturing standards.

We confirm that the above-mentioned product is marketable and freely available for sale in Germany.

Sandra Bogatka
Direktorin Qualitätsmanagement /
Beschaffung / Lager & Logistik